



Les Monégasques ont défilé à Londres



Sensations extraordinaires - car uniques - pour les représentants de la Principauté ce vendredi soir, à l'occasion de la cérémonie d'ouverture des Jeux, dans le stade olympique de Londres (devant près de 80000 personnes). Présents en tribunes, LL.AA.SS. le Prince Albert II et la Princesse Charlène ont salué avec beaucoup de ferveur le défilé et le passage de la délégation « rouge et blanche », très élégante dans ses tenues siglées Louis Vuitton. L'émotion était très forte pour tout le monde, et sans nul doute encore plus du côté de la jeune nageuse Angélique Trinquier (21 ans) qui a eu l'honneur d'être le porte drapeau de la délégation monégasque.

Stéphan MAGGI

Attaché de presse du Comité Olympique Monégasque

